

PLENILUNIO DE CAPRICORNIO

Ginebra, 10 de Enero del 2020
La hora exacta 19h21 GMT

“Estoy perdido en la luz suprema y a esa luz doy la espalda”.

Ma. Antonia Massanet

Queridos amigos y amigas bienvenidos a todos los que estáis aquí presentes y los que estáis conectados a través de internet, hoy celebramos el Festival de Luna Llena de Capricornio, es una buena ocasión para alinearnos con las cualidades y energías de este signo y profundizar en ellas.

Durante el plenilunio es el momento más idóneo para el alineamiento, invocación y meditación ya que están más accesibles las energías superiores y existe un alineamiento subjetivo entre Shamballa, la Jerarquía Espiritual y la Humanidad, que permite estimular la red de todos los que aman y de una forma inteligente y creativa sirven.

Tomemos unos instantes de silencio para alinearnos, unirnos e identificarnos con esta gran red de todos los que aman y sirven, y con la conciencia focalizada en el punto más elevado, digamos juntos la afirmación del discípulo

Soy un punto de luz dentro de una Luz mayor.
Soy un hilo de energía amorosa,
dentro de la corriente de Amor divino.
Soy una chispa de fuego de sacrificio,
enfocada dentro de la ardiente Voluntad de Dios.
Y así permanezco.

Soy un camino por el cual los hombres pueden llegar a la realización.
Soy una fuente de fuerza que les permite permanecer.
Soy un haz de luz que ilumina su camino.
Y así permanezco.

Y permaneciendo así, giro
Y huella el camino de los hombres.
Y conozco los caminos de Dios.
Y así permanezco.

OM

Capricornio es un signo que abre la puerta hacia el discipulado y la iniciación, por lo tanto está muy relacionado con el proceso de purificación, crisis y transformación. Hay algunas notas que distinguen a Capricornio como es la humildad, la impersonalidad, el silencio y estas nos ofrecen las oportunidades para desarrollar las cualidades necesarias para la iniciación. No solamente es una oportunidad como individuos, sino también es una oportunidad para la iniciación como grupo y como humanidad.

La palabra iniciación hace referencia o está relacionada con la capacidad de tener la intención puesta en el punto más elevado de conciencia que nos conducirá al proceso de crisis-revelación, y a la identificación y toma de conciencia de algo determinado. Es a través de pequeñas identificaciones-realizaciones provocadas a través de nuestras crisis que llegamos a pequeñas revelaciones-iniciación. En realidad llegamos a realizar las iniciaciones que se nos describe en el esoterismo, atravesando multitud de realizaciones, identificaciones y pequeñas revelación-iniciación estas nos permiten paso a paso, revelación

tras revelación, llegar a lo que llamamos iniciación. Cada iniciación es una puerta que se abre es un nuevo estado de conciencia, si esto lo adaptamos a nuestra propia capacidad, podemos hablar de pequeñas iniciaciones que nos conducen a revelaciones de nuestro estado de conciencia y de nuestro entorno. Podemos hablar de iniciaciones en mayúsculas cuando hay un verdadero contacto con el alma y con la triada y que nos conduce a convertirnos en “verdaderos servidores” de la humanidad.

La iniciación es esencialmente un proceso de revelación. Para el discípulo que se está preparando para la iniciación el énfasis se pone en el reconocimiento. Esto requiere por su parte un definido emerger desde el mundo del espejismo y la ilusión de tal modo que pueda haber una percepción clara de la nueva visión. El reconocimiento de cada punto que aporta luz y permite encontrar o ver un nuevo significado, más amplio y profundo sobre las verdades ya conocidas, de modo que su significado cambia extraordinariamente, y en este cambio se instala una nueva conciencia de lo que significa el plan o propósito de la Deidad. Para el iniciado la intuición es siempre la revelación del propósito de Shamballa y consecuentemente la exteriorización del Plan divino.

El iniciado aun habiendo trascendido la materia, aprendido todas las lecciones y habiendo escalado la montaña que conduce a la iniciación, sufrido la transfiguración y estando perfectamente libre de la forma, elige de manera consciente trabajar en ella para expresar la energía del alma sirviendo a sus semejantes y a la humanidad.

Una de las cualidades que se desarrolla en este signo es la impersonalidad, y esto se hace posible porque ya se ha trascendido la etapa de estar tremendamente apegado. Vivir en la impersonalidad es haber desarrollado una expansión del amor personal que tenemos hacia el círculo más cercano a nosotros, y haberlo extendido hacia la familia, la comunidad, las naciones, la humanidad entera. En muchas ocasiones la impersonalidad es mal entendida, y confundida con separatividad, creyendo que debemos coger distancia de los demás seres humanos, que debemos levantar muros y barreras hacia los demás para vivir la impersonalidad, sin embargo es todo lo contrario es haber trascendido todos esos muros y barreras y amar a todos porque somos capaces de ver como son realmente las personas y las gentes, con todos sus defectos y también con todas sus cualidades, y a través de una abertura de corazón y de mente se es capaz de amar sin límites.

Capricornio es un signo terrestre es decir llega al punto más denso de materialización y cristalización, es siempre el signo de la finalización y como consecuencia de inicio e inauguración de un nuevo ciclo de esfuerzo tensión, que representa la lucha contra las fuerzas del bajo mundo y difíciles condiciones vinculadas a las pruebas del discipulado o la iniciación.

El signo opuesto es Cáncer y los dos signos se caracterizan porque son puertas abiertas, mientras que Cáncer es la puerta abierta hacia la encarnación, Capricornio es la puerta abierta hacia la Jerarquía, representa el proceso iniciático y simboliza el portal hacia el reino espiritual, es la puerta a través de la cual dejamos de identificarnos con la forma para identificarnos con el espíritu. Gráficamente está representado por el símbolo de la cabra que asciende hasta la cumbre de la montaña, es la representación gráfica de haber trascendido todas las pruebas, crisis y dificultades para ascender a la cumbre y convertirse en la expresión del espíritu en la materia.

Este año el plenilunio de Capricornio tiene un significado especial, ya que está relacionado con el Festival del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo que se celebra cada siete años, y que representa una semana de impacto grupal, hace muy pocos días hemos terminado la celebración del festival; pero continuamos estando bajo su influencia y radiación. Es evidente que siendo Capricornio un signo directamente relacionado con el discipulado y la iniciación, en este caso es la iniciación grupal que recibe esta radiación e influencia que está regida por la Ley de Progreso Grupal, produciendo coherencia entre los componentes del grupo y estructurándolo como un organismo viviente. (Pueden encontrar más información en nuestra página <https://festivalweek.org/images/uploads/resources/La Ley del Progreso Grupal-De Psic Es-II.pdf>)

Como seres humanos formamos parte de este grupo mayor, recibimos la radiación para abrir amorosamente nuestro corazón y de forma intuitiva nuestra mente y para que de manera inteligente y creativa aportemos nuevas formas de vivir para relacionarnos con nuestros semejantes, con los otros reinos y con el planeta, es decir que como individuos, como comunidades y sociedades aportemos soluciones creativas para los grandes desafíos que tenemos como humanidad actualmente.

En tratado sobre Fuego Cósmico (p 1218 ed. inglesa) dice que *“La Ley del Progreso Grupal. A veces se la denomina ‘la Ley de Elevación’ porque concierne a los misterios de la comprensión grupal, a las expansiones de conciencia y al papel que cada unidad representa en el progreso general de un grupo. En relación con la familia humana, siempre debe recordarse por ejemplo, que ningún átomo humano llega a la ‘plenitud de vida’ sin haber aportado mucho a la naturaleza general de su propio grupo. La elevación de una unidad produce la elevación del grupo; la comprensión de la unidad produce finalmente el reconocimiento grupal; la iniciación de una unidad conduce finalmente a la iniciación planetaria; el logro de la meta por el átomo humano y la consecución de su objetivo produce firme e incesante realización grupal. Ningún hombre vive para sí mismo »*

Según esta ley podemos vernos a nosotros mismos como unidades que estamos haciendo nuestra aportación y también de qué forma podemos mejorar esta aportación a nuestro entorno, al grupo, a la humanidad. Se trata de participar en aportar nuestras semillas de luz para el bien de la humanidad.

Podemos mirar de frente las crisis que hemos provocado para darnos cuenta de nuestros espejismos e ilusiones que mantienen nuestros problemas candentes y no nos permiten ver la realidad de quiénes somos y de que es lo mejor para nuestra sociedad y para toda la humanidad, y también podemos verlo bajo el simbolismo de capricornio, y ver nuestros desafíos como peldaños o pasos, como crisis-revelación, para poder subir la montaña hacia la cumbre-iniciación.

Dando una mirada hacia el mundo podemos observar diferentes crisis medioambientales o el cambio climático, agrícola, sanitaria, financiera, migratoria, educacional, pobreza, falta de valores de cómo vivir juntos. Cuando por otra parte tenemos valores esenciales para poder aplicar en nuestras vidas que nos conducen al éxito de nuestra vida en común. Valores como son la justicia, la libertad, el amor, el respeto, la tolerancia..., todos estos valores están incluidos en la “Declaración de los Derechos Humanos”, y podríamos verlos como uno de estos reconocimientos que la Humanidad ha realizado para caminar hacia ese portal que conduce hacia la espiritualidad, hacia el portal de la “iniciación”. La Declaración de los Derechos Humanos podría parecer que siempre ha estado reconocida en nuestra sociedad, porque son valores esenciales y de sentido común, sin embargo ha representado una gran lucha en muchos sectores de la sociedad y en muchos países para llegar a reconocerlos y aceptarlos. Fue en 1948 en un documento declarativo adoptado por la Asamblea General de las Naciones Unidas que se dio la resolución de La Declaración Universal de los Derechos Humanos (DUDH) , y aun así, hay en muchas partes del planeta que no se respetan ni se cumplen, esto nos pone en alerta para que no bajemos la guardia en el sentido que debemos seguir trabajando intensamente para que estos derechos y valores esenciales penetren en la conciencia de cada individuo, cada pueblo y nación, ya que representan la garantía de establecer el bienestar para toda la humanidad.

Uno de los espejismos que vive nuestra sociedad es la separatividad, vemos las diferentes partes del planeta como si no nos atañen, no nos incumben, en definitiva no nos pertenecen, como si no forman parte de nosotros, y considerando que nuestra forma de vivir y de hacer las cosas es la mejor. Podríamos transformar las consecuencias negativas para todos de la separatividad; si somos capaces de practicar la inclusividad, viendo cada parte del planeta, cada individuo, pueblo, nación como elementos indispensables y esenciales que son, para contribuir a la riqueza de los valores, a la amplitud de miras en pensamiento, mentalidad y cultura y que contribuyen al bienestar de la humanidad. Una de las herramientas indispensables para ello es la abertura de corazón y mente en los seres humanos, comprendiendo la importancia de trabajar con la diversidad cultural a través del diálogo intercultural para que entendamos y anclamos en la conciencia que la Unidad está formada por la diversidad y que precisamente esa es su

fuerza y belleza. La homogeneización es un espejismo, que se basa en querer manejar y tener el poder sobre los demás seres humanos.

Una de las grandes crisis que enfrentamos es el cambio climático, y es necesario que como seres humanos y como humanidad realicemos ciertos cambios de comportamiento y de forma de vida. Y parece que dentro de todo el aspecto negativo que tiene el calentamiento climático, ha provocado una cierta toma de conciencia que nos hace comprender a todos que no importa en que parte del planeta estemos viviendo, que la acción que se realiza en una parte tiene consecuencias en la otra parte del planeta. Así podemos decir que “El mundo entero está en un proceso de transformación hacia un desarrollo verdaderamente sostenible”.

Y en este sentido del 2 al 13 de Diciembre pasado se realizó la “La Cumbre del Clima” COP25 (Conferencia de las Partes) que es el órgano de decisión supremo de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre cambio climático. Esta compuesto por las 197 Partes que conforman el tratado -196 naciones más la Unión Europea-, buscaron avanzar hacia la implementación de los acuerdos que se han determinado en la Convención que establece obligaciones específicas de todas las Partes para combatir el cambio. Sin embargo han fracasado en las negociaciones para definir la regulación de los mercados de emisiones de carbono. Así podemos ver que aunque hay una cierta intención política, esta no es suficiente, ya que no están escuchando ni a la ciencia ni al clamor popular. Por otra parte vemos que hay muchas iniciativas privadas y de ONG, que están trabajando y actuando en diferentes sectores y que realizan verdaderas acciones y que son efectivas para poder luchar contra el cambio climático. Una de las reflexiones que nos está haciendo la juventud, es que tipo de legado les estamos dejando a estas nuevas generaciones, y vemos que cada día más los jóvenes están implicados en acciones para cambiar la forma de vivir y relacionarse de una forma más respetuosa y adecuada con el planeta “nuestro hogar”.

Con todo esto vemos que hay una conciencia que se está desarrollando frente a esta crisis, y también vemos que es un trabajo conjunto de todos los individuos, de todos los sectores de la sociedad y de todos los pueblos y naciones para tomar acciones en bien de todo el planeta y de la humanidad.

Otra de las graves crisis que enfrentamos es la de los refugiados, actualmente en nuestro planeta tenemos más de 70 millones de personas desplazadas que se han visto forzadas a dejar su hogar a causa de la guerra, los conflictos y la persecución, y del 16 al 18 de diciembre pasado el alto comisionado para los refugiados de las Naciones Unidas (ACNUR) en Ginebra celebró el primer Foro Mundial sobre los Refugiados, este represento una oportunidad para traducir el principio de reparto de la responsabilidad internacional, que se encuentra en el corazón del Pacto Mundial sobre los Refugiados, en acciones concretas.

Así podemos aprovechar las energías que se han volcado durante esta semana de impacto grupal y que ha estimulado los seres humanos, grupos, pueblos y naciones para abrir la conciencia y trabajar en establecer los valores esenciales en la vida cotidiana para mejorar la vida en todos sus sentidos para todos los seres. Esa es una tarea que lleva a cabo el NGSM y todos los seres humanos que trabajan tomando responsabilidad y colaborando para la exteriorización del Plan en la Tierra.

Con estas reflexiones pasemos a la meditación con la nota clave de Capricornio “Estoy perdido en la luz suprema y a esa luz doy la espalda”.